



Interessensbekundung

Die Gemeinde Korneuburg geht den Weg einer energieautonomen und sozial nachhaltigen Stadt. Das betrifft auch den Gemeindewohnbau, konkret das Projekt **way2smart** an der Kreuzensteinerstraße / Leobendorferstraße. Es verfolgt vier Ziele: **leistbares Wohnen, Energieautonomie, gemeinschaftliches Miteinander** und **neue Formen der Mobilität**.

Die intelligentesten Technologien und das beste Mobilitätsangebot sind aber erst dann erfolgreich, wenn sie von den zukünftigen Mietern und Mieterinnen akzeptiert und angewendet werden. way2smart bietet ein breites Informationsangebot im Vorfeld. Vor allem ist Ihr grundsätzliches Interesse am Projekt wichtig und Ihre Bereitschaft, dadurch Neues kennen zu lernen. Eine Gemeindewohnung im Projekt way2smart sollen letzten Endes jene erhalten, die sich mit den Zielen des Projekts identifizieren wollen und auch bereit sind, diese Ziele **nach erfolgter Wohnungsvergabe** mit zu tragen.

Zusätzlich zu den Vergaberichtlinien für Gemeindewohnungen der Stadtgemeinde Korneuburg sind bei way2smart daher folgende Kriterien zu erfüllen:

- Anmeldung für das Projekt beim Wohnungsamt (Adresse umseitig)
- Ausfüllen und Abschicken des Fragebogens zum Projekt (online abrufbar oder gedruckt über das Wohnungsamt erhältlich)
- Teilnahme an den Veranstaltungen für Interessierte zum Projekt (voraussichtlich eine im Herbst 2017 und eine vor dem Sommer 2018)

(bitte wenden)

Bitte schätzen Sie Ihre **Bereitschaft** ein, sich **nach erfolgter Wohnungsvergabe an dem Projekt zu beteiligen** (bitte zutreffendes ankreuzen):

- Teilnahme an (voraussichtlich zwei) Workshops
- Bereitschaft, neuen Mietern und Mieterinnen das Projekt vorzustellen
- Mitarbeit in einer Arbeitsgruppe zur Wohnanlage oder dem Wohnumfeld
- Bereitschaft, uns Ihre Erfahrungen mit dem Projekt mitzuteilen

Vorname

Familienname

Anschrift

Email

Telefonnummer

Datum, Unterschrift

Mit meiner Unterschrift erkläre ich mich mit den angeführten Zielen des Projektes einverstanden.

Senden Sie die ausgefüllte und unterschriebene Interessensbekundung bitte an das
Wohnungsamt Korneuburg
zHd. Herrn Thomas Öller
Hauptplatz 39, 2100 Korneuburg

Die Interessensbekundung ist eines der Kriterien bei der Vergabe der Wohnungen **im Projekt way2smart** durch den Wohnungsausschuss. Auf die Zuweisung einer Gemeindewohnung besteht kein Rechtsanspruch. Die Stadtgemeinde Korneuburg behält sich daher vor, Wohnungsansuchen nicht zu berücksichtigen.

Mehr zum Projekt erfahren Sie auf der Projektwebsite: **www.way2smart.at**
Haben Sie Fragen? Kontaktieren Sie uns: **info@way2smart.at**